

## MARTES 30

**Verde / Blanco Memoria de santa María de Jesús Sacramentado Venegas, religiosa [En la República Mexicana], o san Pedro Crisólogo, obispo y doctor de la Iglesia\* MR pp. 794 (782) y 960 (952) / Lecc. II p. 616**

**Otros santos: Leopoldo Mandic, presbítero de la Orden de los Hermanos Menores Capuchinos.**

**SAN PEDRO CRISÓLOGO**, del arameo, «piedra», «roca» y del griego, «palabra de oro» (ca.450). Obispo y doctor de la Iglesia. Originario de Imola, Italia. Su biografía fue escrita en el Siglo IX por Andrea Agnello (*Liber pontificalis ecclessi ravennatis*). Estudió Ciencias Sagradas. Cornelio, obispo de Imola, le educó y ordenó diácono. Fue ungido obispo del territorio pagano de Rávena en el año 433. Pedro, con su ejemplar caridad cristiana, su fe inquebrantable y su brillante concisa, sencilla y práctica predica que le valió la denominación de Crisólogo hombre de palabra de oro, logró en poco tiempo cristianizar gran parte de esta región. Más de 170 piezas de oratoria constituyen su Sermonario, donde se destaca que Dios debe ser amado, no temido, por lo que algunos hagiógrafos le otorgan el título de «Doctor del amor paternal de Dios». Entre sus homilías resaltan, de igual forma, sus conceptos sobre María Virgen. Se enfrentó a quienes enarbocaban la doctrina monofisita, es decir que reconocían sólo una naturaleza en Cristo. Murió en Imola y fue sepultado en la iglesia de San Casiano. Nota: doctor de la Iglesia (*Doctores Ecclesiae*) es un nombramiento que la Iglesia concede a ciertos santos para distinguirlos como ilustres maestros de la fe para los fieles. En la actualidad hay poco más de 30 doctores, entre ellos cuatro mujeres. San Pedro Crisólogo. Obispo de Rávena, llamado «Palabra de Oro», fue aclamado doctor el 10 de febrero del 1729 por Benedicto XIII.